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Protokoll 

 

  

 Mitgliederversammlung 

07.10.2022 
Uhrzeit: 19:37 bis 20:53 Uhr 

ProtokollführerIn Susanne Bajohr 
 
Anwesende Mitglieder siehe Mitgliederliste 

 

 

1. Begrüßung durch Vorstand Klaus Schmandra 
 Eröffnung der Sitzung um 19.37 Uhr 

 
2. Genehmigung der Tagesordnung 

wurde einstimmig genehmigt 
 

3. Gedenken an die Verstorbenen 
Luise Schuster, 43 Jahre im Verein 
Georg Fichtl, 66 Jahre im Verein 

 
4. Bericht des Vorstands durch Vorstandsprecher Tobias Drexl 

 

• Es wird einen neuen Internet-Auftritt geben, dazu hat sich ein Team gebildet, das die 
Website neu erstellt und ein Social Media Konzept entwirft. 

• Da Clubheim wurde neu geweißelt, vielen Dank an Ingo Ambos.  

• Durch Fa. Vöst wird dieses Jahr der Clubheim-Balkon fertiggestellt. 

• Der Beachvolleyballplatz wurde neu gerichtet (Zaun, Netz, Feld), einen großen Dank 
an Stefan Fischer. 

• Dank an die Sponsoren und die Premium Partner für die Unterstützung. 

• Dank an alle Trainer, Übungsleiter und -helfer, die sich täglich für den Verein und seine 
Mitglieder engagieren und durch neue Formate (z.B. Onlinekurse) der Verein durch die 
Corona-Krise geführt haben.  

• Ausblick: 
o Es soll der Clubheim-Eingang mit Treppe behindertengerecht neugestaltet 

werden.  
o Die Flutlichtanlage soll auf LED umgestellt werden, da warten wir seit 1 Jahr 

auf die staatlichen Zuschüsse.  
o Eine Photovoltaikanlage soll auf das Dach des Clubheims installiert werden und 

evtl. auch auf dem Stadl-Dach.  
o Eine neue Heizungsanlage wird in nächster Zeit benötigt.  
o  2023 besteht der FC Weil 95 Jahre und es sind Events in Planung. 

 
 Siehe Anlage „Statistik und Fahneneinsätze 2022“. 
 
5. Berichte der Abteilungen Fußball, Tennis, Turnen, Volleyball 

Die Beiträge der Abteilungen sind als Anlage einzusehen: 
„Spartenbericht Turnen 2022“ 
„Spartenbericht Tennis 2022“ 
„Spartenbericht Volleyball 2022“ 
„Spartenbericht Fußball 2022“ 
 

6. Bericht des Kassiers“ 
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7. Bericht des Kassenrevisors 
Roland Rill und Johann Geier haben die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden. Der 
anwesende Roland Rill empfiehlt der Versammlung den Vorstand zu entlasten. 
 

8. Entlastung der Vorstandschaft 
Die Entlastung der Vorstandschaft wurde durch 32 Ja-Stimmen und eine Enthaltung durch die 
Versammlung bestätigt. Es waren 33 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, dadurch war die 
Versammlung beschlussfähig. 
 

9. Ehrungen  
15 Jahre Mitgliedschaft: Florian Glenk  
25 Jahre Mitgliedschaft: Harry Kolf und Martin Geier 
Verdienstnadel in Gold für Florian Glenk 
 

10. Wünsche und Anträge 

• Ben Drexl hat eine Bitte an die Abteilung Turnen: Bitte ein bisschen weniger Englisch bei 

der Namensgebung der Kurse.  

• Erwin Skaper hatte im Vorfeld Klaus Schmandra mündlich den Antrag gestellt, Peter 

Nießner als Ehrenmitglied zu ernennen, der dann leider nicht erwähnt wurde. Seine Frage 

an 1. Vorstand als Mitglied einen Antrag zu stellen Er wollte, dass Peter Nießner als 

Ehrenmitglied ernannt wird. Klaus hatte sich informiert und erfahren, dass Ehrenmitglieder 

nur durch die Vorstandschaft gewählt werden können. Erwin hat es erwartet, dass das 

Thema zumindest erwähnt wird. Klaus stimmt dem zu, Erwin hätte zumindest vorab 

informiert werden müssen. Karsten Plänker ist der Meinung, dass die 

Mitgliederversammlung als größtes Medium auch mitentscheiden müsste. Dafür müsste 

allerdings die Satzung geändert werden. Stefan Fischer findet es schwierig, wenn eine 

Ehrenmitgliedschaft evtl. in der MV abgelehnt wird, und hält eine kleinere Gruppe wie 

Ausschuss und Vorstand für besser. 

Tobi erklärt, dass die Ehrenordnung sowieso überarbeitet werden muss. Da kann man sich 

dem Thema noch einmal widmen. 

• Erwin Skaper bedankt sich bei allen Mitgliedern, dass trotz der schwierigen Corona-Zeit nur 

so wenige Mitglieder ausgetreten sind. Er bedankt sich beim Vorstand und dem Ausschuss. 

Er bedankt sich auch bei der Fahnenabordnung, die den Verein sehr würdig bei 

Beerdigungen o.ä. vertritt. Michael Graf informiert, dass es fast immer funktioniert, drei 

Mann als Fahnenabordnung zu stellen. Bei einer Hochzeit mussten zwei neue 

hinzugezogen werden. Es wäre leichter, wenn man mehr Freiwillige „zur Verfügung“ hätte. 

Erwin Skaper bittet die Mitglieder um Mithilfe. 

• Klaus hat sich die Pläne des neuen Feuerwehrhauses angeschaut und hofft, dass Turnen 

da evtl. auch eine Möglichkeit bekommt, dort Kurse zu geben. 

• Ein Anbau an das Clubheim ist auch grob in Planung, aber hat zurzeit keine Priorität.  

Eine Herzensangelegenheit von Klaus: Am 17.12.2022 findet beim Probst unsere 

Weihnachtsfeier statt. Bitte macht alle Werbung dafür! Es gibt neue Inspirationen: einen 

besinnlichen Teil, einen lustigen Teil und einen bewährten Teil. Alle Mitglieder sind 

eingeladen. 

 

Schließung der Sitzung durch Vorstandssprecher Tobias Drexl um 20.53 Uhr. 


